

Liebe Gäste,

im Namen der Vereinigung Hamburger Schiffsmakler und Schiffsagenten e.V. heiÙe ich alle Gäste aus dem In- und Ausland herzliche willkommen zum Eisbeinessen, dass unser Verband heute zum 60. Male ausrichtet.

Wir sind stolz darauf, dass eine so große Schifffahrtsnation wie Italien das diesjährige Partnerland ist und damit die Verbindung mit unserer Hafenstadt würdigt. Die Vertretung einiger italienischer Reedereien haben ihren Sitz in der Hansestadt und es gibt viele wirtschaftliche Verbindungen nach Italien, sei es in der Befrachtung, der Logistik oder in anderen maritimen Dienstleistungen.

Diese und natürlich auch alle anderen maritimen Verbindungen sind sicher schon in den vergangenen Tagen durch Besuche in den Kontoren unserer Mitgliedsfirmen gefestigt oder erneuert worden. Vielleicht ist auch das ein oder andere gute Geschäft abgeschlossen worden. Das Eisbeinessen soll wie jedes Jahr der Kommunikation und der Geselligkeit dienen.

Ich wünsche Ihnen allen guten Appetit.